



# 学校だより 『 Team 鶴 見 ~Second Stage~ 』

校訓「自主・友愛・創造」 令和8年1月30日(金) 第10号 鶴見中学校長；児玉晃洋

## 締めくくりの3学期

◆3学期がスタートして早くも約1ヶ月が経ちました。まさに「光陰矢の如し」です。特に1月・2月・3月は、学校では「行く・逃げる・去る」と言われるほどあっという間に過ぎ去る時期ですが、その分、密度も濃い期間である3学期は、それぞれの学年の1年間の総まとめの学期となります。それぞれの学年が目的意識をもって新年度に備えるための心構えを意識した学校生活にしてほしいことを始業式で伝えました。3年生は、1月20日に私立高校の前期試験も無事に終わり、初めての入試を体験しました。希望する進路が確定した生徒もいますが、3月の県立高校入試が第1希望の生徒たちは、最後の追い込みにがんばっています。

## 百人一首大会

### ◆1月15日(木)

初の試みとして百人一首大会を開催しました。生徒はこれまで、各学年の国語の授業で百人一首を扱ってきています。古くから伝わる日本の伝統文化により親しみ、古典への関心を高める機会とすることを目的として、全校で実施しました。BGM「春の海」が流れる中、楽しみながら対戦する姿が印象的で、新春にふさわしい行事となりました。対戦相手を変えて2回戦を行った結果、

1位 大原 啓志さん(1年)、2位 秋吉 優月さん(3年)、3位 小川 想流さん(3年)  
でした。



## ノースポール ありがとうございます！

◆地域協育コーディネーターの阿部さんが種から育てたノースポールの苗を学校にいただきました。寒い中でしたが、花壇に植えてくださいました。これからたくさんの花が咲くよう、大切に育てたいと思います。ありがとうございました。

